

AMBASSADES ÉLÉGANTES : PORTES OUVERTES POUR ORGANISMES DE CHARITÉ

à la prise de décision associée aux mesures qu'il faut prendre.

Le vidéo traite également d'autres questions, allant des problèmes soulevés par les mauvaises rencontres, au besoin des adolescents plus âgés d'acquérir une expérience de travail et de trouver des moyens intéressants de s'occuper. Les jeunes participants au groupe de discussion qui ont vécu cette expérience, parlent de leur vie à l'étranger dans un milieu « transparent » où la vie privée est très limitée, ainsi que de ce qu'ils ont éprouvé en retournant dans leur pays.

Bien entendu, ce vidéo a été conçu pour des familles américaines et parle de problèmes plus spécifiquement américains, mais le traitement du sujet est suffisamment vaste pour intéresser aussi les familles canadiennes. Le Dr Elmore Rigamore présente quelques principes fondamentaux de la psychologie des enfants et encourage les parents à faire preuve de tolérance, de fermeté et de bon sens dans leurs rapports avec leurs adolescents. Le Dr Rigamore insiste particulièrement sur le fait que le rôle des parents, quel que soit l'endroit où ils vivent, est d'aider leurs enfants à traverser le mieux possible ces étapes importantes de l'adolescence.

Le vidéo ne cherche pas à traiter de façon exhaustive les questions et les problèmes que représente l'éducation des adolescents à l'étranger. On espère plutôt qu'il aidera les familles et servira de base de discussion aux parents et aux adolescents eux-mêmes.

Adolescents Abroad est l'un des vidéos sur la famille que l'on peut se procurer auprès du Centre des services à l'affectation à Ottawa. Le Centre possède une variété de documents qui sont mis à la disposition du personnel affecté à l'étranger ■

Une maison solaire avec 99 fenêtres et une ambassade possédant une collection de jades et d'ivoires chinois étaient parmi les six résidences ayant participé cette année aux visites de maisons et jardins organisées par le Imperial Order of the Daughters of the Empire.

Pour la 28^e campagne de levée de fonds annuelle, on a organisé une visite des jardins historiques du Berkenfels Estate qui entourent sur plus de neuf acres la plus ancienne maison du Parc Rockcliffe.

L'ambassade de Malaisie, dans Rockcliffe, est une maison de pierres et de stuc de style Tudor, construite dans les années 1930. Occupée par le Haut-Commissaire Puan Sri Thomas Jayasuriya et sa femme Helen, la maison possède une collection de cartes anciennes de l'Asie du Sud-Est et un batik encadré représentant une récolte de riz à Sabah, province d'origine du Haut-Commissaire, au nord-est de Bornéo.

La grande salle de réception, avec son plafond cathédrale, est séparée en deux salons par une magnifique cheminée double en grès. La pièce occupe tout l'arrière de la maison et les immenses fenêtres, qui vont du sol au plafond, donnent sur le jardin.

L'ambassade d'Argentine, également à Rockcliffe, est une maison vieille de 78 ans, achetée par le gouvernement de l'Argentine en 1956. La salle à manger carrée comporte une cheminée de marbre surmontée d'un tableau argentin et un meuble de bois blanc en forme d'arche dans lequel sont exposés des objets en argent. Un tapis argentin typique en peau de vache orne le bureau lambrissé confortable. Dans le salon, Marie, la femme de l'ambassadeur Francisco José Pulit, a réparti ses collections d'objets en argent et de boîtes à pilules.

Un peu plus bas dans la rue, se trouve une grande maison de grès appartenant au gouvernement américain pour son « ministre de l'ambassade » ou ambassadeur adjoint. Actuellement, ce poste est occupé par Dwight Mason qui habite dans cette maison vieille de 50 ans, avec sa femme Susan.

La véranda, remplie de plantes et donnant sur le jardin, a été rajoutée il y a deux ans pour agrandir l'espace de réception. Elle peut contenir environ 22 personnes.

Faisant contraste avec les ambassades, la nouvelle maison de Jillian et Michael Edelson, criminaliste, est de loin le bâtiment le plus moderne de la visite. Bâtie à flanc de coteau dans Rothwell Heights, cette maison solaire conçue par l'architecte Chuck Wheeler, est éclairée de 99 fenêtres et divisée en plusieurs ailes entourant une cour centrale.

La maison de l'économiste O.J. Firestone et de sa femme Barbara, dans Rockcliffe, a été conçue en fonction de la collection d'art que possède le couple. Parmi les tableaux, des œuvres de A.Y. Jackson et d'artistes plus récents et plus abstraits comme Jean-Paul Riopelle et Ghitta Caiserman-Roth. Une sculpture massive en métal intitulée *l'Arbre*, de Louis Archambault, trône devant une fenêtre du salon. Barbara Firestone aime à dire que leur maison est le reflet de leur philosophie, selon laquelle l'art sert à vivre avec confort et élégance.

Comme d'habitude, le produit de la visite financera des bourses, des prix scolaires et des œuvres de charité ■

Ina Swedler,
correspondante du Citizen

(Traduction d'un extrait du Ottawa Citizen du 30 avril 1988.)